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Voici un court bilan de nos activités depuis notre dernière assemblée générale du mois 

d’octobre dernier. 

2 mars  

Notre dernier, notre BBQ d’hiver a attiré plus de 300 visiteurs. J’aimerais remercier tous 

ceux et celles qui rendent cette activité possible. Merci à nos bénévoles et à nos 

commanditaires  Cette année nous avions assortie cet évènement d’un service de coupe de 

griffes  et de consultations gratuites offertes par une éducatrice canine. Merci aussi au service 

municipal de déneigement pour leur grande collaboration. 

12 avril 

Corvée de nettoyage En début de printemps une trentaine de bénévoles sont venus 

prêter main forte lors de notre corvée de nettoyage au parc Jardins-Lavigne.  

27 avril 

Offert en collaboration avec le Club canin, M. Daniel Sterl, éducateur canin, a pu faire profiter 

plusieurs membres et usagers du parc de ces judicieux conseils lors de ses ateliers 

«Devenir plus intéressant que les écureuils».  

 

19 janvier 

Dans le cadre de l’émission «Quelle histoire» de Radio-Canada le reportage de M. Daniel 

Latouche a mis en valeur notre merveilleux parc Jardins-Lavigne. Grâce à la présence de 

plusieurs membres et, évidemment, de leurs chiens qui ont répondu à notre invitation cet 

évènement médiatique fut couronné de succès! (Selon un petit sondage nous serions le plus 

beau parc à chiens du Canada!) 

 

Depuis l’automne 2013, nous avons invité différents entrepreneurs locaux à nous appuyer 

financièrement en devenant Partenaires du Club canin.  Il s’agit de M. Sylvain Gagnon 

(courtier immobilier Reemax); Mme Marie-Noelle Denis (Lits pour chiens MacTurriff); Mme 

Nathalie Séguin (Lave-auto Luxor); M. Jocelyn Joanis (Clôture invisible); Joey Vaillancourt et 

Natasha Fry (Chenil Ma Destinée); M. Gilles Rochon (Métro Plus) et enfin la Ville de Gatineau. 

Vous trouverez en page d’accueil  de notre site web leur carte d’affaire. Nous tenons  à les 

remercier pour leur générosité envers le Club et les féliciter de leur engagement 

communautaire.  



Aussi, avons-nous créé un bottin d’annonce sur notre site consacré aux services canins. Nous 

espérons ainsi  faire connaître les commerces de notre localité et de notre région qui offrent ces 

services. Merci à ces commerçants pour leur contribution. 

Comme vous avez doute pu le constater, notre site web offre une page photo de nos membres 

canins.    

Enfin, Je tiens à remercier tout particulièrement Linda pour le temps et l’énergie qu’elle 

consacre à la mise en forme et à la mise à jour de notre site.  

 

Future AEC 

Le parc à chiens Paul-Pelletier est en voie de réalisation et sa construction devrait en principe se 

terminer vers la fin du mois de juillet de cette année. N’oublions pas que l’obtention de cette 

aire d’exercice canin est la raison même de la création de notre association. La version finale du 

protocole sera soumise pour approbation au Conseil d’administration du Club dans les semaines 

qui suivent.  

Depuis notre dernière assemblée générale une centaine de membres se sont ajoutés à nos 

rangs. Notre association compte maintenant 585 membres et près de 675 chiens! C’est du 

rarement vu pour une association de propriétaires de chiens… Merci à tous pour votre appui et 

votre engagement envers le mieux- être de nos chiens et de leurs fidèles accompagnateurs! 

 

André Lemay, président 

Club canin Aylmer 

 

 

 


